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Dalla punta più a nord della regione al lembo di terra più a sud, i campi e 
le coltivazioni di tutta la Puglia sono assetati, con le colture di stagione 
arse da un’estate arrivata con due mesi di anticipo e la completa 
scomparsa dell’inverno. A risentire di più del periodo siccitoso più lungo 
degli ultimi anni sono soprattutto le colture cerealicole, con danni già 
evidenti nelle province di Foggia e della BAT, nell’area metropolitana di 
Bari, ma gli effetti sono drammatici anche nei territori del Brindisino, in 
provincia di Taranto e in tutto il Salento. A lanciare l’allarme è CIA 
Agricoltori Italiani di Puglia che rileva come l’assenza di piogge stia 
compromettendo la spigatura del grano duro. “L’annata agricola è 
iniziata in salita con costi spropositati per l’acquisto di semi e di 
concimi”, spiega Gennaro Sicolo, presidente regionale e vicepresidente 
nazionale dell’organizzazione, “con i problemi aggravati da un inverno 
estremamente arido che non ha favorito uno sviluppo uniforme delle 
coltivazioni e ha impedito il normale accestimento”.

“La siccità sta ‘bruciando’ 
la nostra agricoltura”



Quando cala la notte, però, 
emergono le preoccupazioni dei 
residenti della zona che temono di 
fare brutti incontri nei pressi delle 
loro abitazioni, nei portoni o nei 
box, anche perchè più volte è stato 
richiesto l'intervento di polizia o 
carabinieri per sedare delle risse o 
perchè si verificavano azioni 
illecite, tra spaccio e altri delitti. 
Ma il sabato notte che abbiamo 
vissuto nel quartiere ci ha 
mostrato degrado sociale, 
disperazione, abbandono. Se è 
vero che ci sono stranieri ritenuti 
pericolosi, , come anche nostri 
concittadini, poi sei costretto ad 
assistere a scene che nel Terzo 
Millennio non vorresti mai vedere, 
come quella di uno straniero 
disteso sul marciapiedi con un 
cartone utilizzato come materasso 
e al suo fianco una mezza bottiglia 
d'acqua. 

• IN PRIMO PIANO

Ore 23.30 di sabato scorso, al quartiere Ferrovia di 
Foggia non c'è un grande movimento di persone o mezzi, 
sembra essere calato il silenzio dopo una giornata non 
diversa dalle altre e, soprattutto, dopo una settimana in 
cui le forze dell'ordine hanno effettuato controlli alle 
attività commerciali, agli extracomunitari che 
stazionano ed auto in circolazione.

L'appello alle istituzioni locali è 
quello di intervenire non solo per 
evitare il dilagare di azioni 
delittuose, ma anche e soprattutto 
per fare in modo tale da cancellare 
immagini come quella che 
abbiamo voluto mettere in 
copertina e che, sicuramente, non 
è la prima e non sarà l'ultima se 
non si interverrà seriamente. 

DISPERAZIONE E 
DEGRADO SOCIALE



Quali saranno i vantaggi per Foggia?
La proposta di uno Sportello Europa 
riguarda lo sviluppo di un luogo di 
orientamento sull’Europa con l’obiettivo 
di supportare non solo la città, ma tutta la 
provincia, costellata di piccoli comuni 
che spesso necessitano di essere guidati 
nella ricerca e partecipazione a 
opportunità finanziarie che costituiscono 
una risorsa troppo preziosa per la 
valorizzazione di una delle province più 
belle del mondo. E’ un u�cio dal quale 
monitorare e intercettare le opportunità 
europee, nazionali e regionali, per 
partecipare a tutte le opportunità 
finanziarie o�erte agli enti locali. Ma non 
solo, si tratta di un luogo di 
coordinamento e riferimento per tutta la 
provincia, dal quale far partire iniziative 
ed eventi, creando una rete di sviluppo 

L’Europa chiama ma Foggia ancora non 
risponde. Nel capoluogo dauno il tasso 
di disoccupazione è il triplo rispetto alla 
media nazionale. Lo sviluppo 
economico di un territorio dipende 
dalla sua capacità di renderlo 
appetibile perché le aziende vengano ad 
investire.  

L’Europa ci o�re una grande possibilità 
attraverso i fondi messi a disposizione 
dei paesi membri. Lo stesso discorso 
vale anche per un cittadino che vuole 
fare impresa e non sa come sfruttare al 
meglio le risorse a disposizione. 
L’amministrazione comunale ha il 
dovere di aiutare i cittadini con uno 
strumento capace di fornire 
informazioni ma anche uno strumento 
capace di intercettare i finanziamenti e 
gestire i progetti in modo e�cace. Su 
questo tema la consigliera comunale di 
Fratelli d’Italia Concetta Soragnese, 
esperta in euro progettazione e già 
consigliera di maggioranza durante 
l’ultima amministrazione Landella, ha 
ragione da vendere. La sua mozione per 
istituire lo sportello Europa deve 
diventare subito realtà. 

• IN PRIMO PIANO

"Il Comune attivi uno 
sportello Europa"



nel settembre 2019, il Comune di Foggia 
partecipò in qualità di partner alla prima 
iniziativa dell'Università di Foggia, 
Eurocamp2027. In questa occasione, in 
qualità di delegata alle politiche europee, 
ho potuto coinvolgere due dipendenti del 
Comune di Foggia che hanno preso parte 
ai corsi organizzati sia presso l'università 
sia a Bruxelles. Quindi, si iniziò fin da 
subito la formazione delle risorse umane. 
Inoltre, alla fine del 2020, il Comune 
partecipò al bando della Commissione 
EUROPEA per l'istituzione dei centri 
Europe Direct. Ovvero per ottenere il 
finanziamento di uno Sportello europeo a 
supporto dell'amministrazione e dei 
cittadini. Purtroppo però, questo iter è 
stato interrotto nel maggio 2021 dal 
commissariamento del Comune di 
Foggia.

che vede Foggia al centro. Un luogo che 
possa anche "avvicinare" l'UE a Foggia, 
facendone percepire realmente cosa 
significa far parte di una unione che 
o�re opportunità di studio, 
formazione, lavoro, e crescita 
territoriale. Inoltre, la mozione 
contiene tanti altri spunti, come 
l'adesione al progetto pilota della 
Commissione europea “Costruire 
l'Europa attraverso i consiglieri locali”.
Che cosa serve perché diventi operativo 
nel più breve tempo possibile?
A�nché diventi operativo sono 
necessarie soprattutto le risorse 
umane. Personale formato e 
competente che possa monitorare tutte 
le opportunità esistenti e coordinare i 
vari settori e u�ci per la 
partecipazione e�ettiva a tutti i bandi 
europei, nazionali e locali dedicati alle 
pubbliche amministrazioni. La mia idea 
di Sportello Europa, non si esaurisce 
però in un nuovo servizio solo per il 
Comune, ma in un nuovo e utile 
servizio per i cittadini. Un u�cio aperto 
anche al pubblico, dove anche aziende, 
commercianti, privati cittadini possano 
venire a chiedere informazioni ed 
essere seguiti nelle loro progettualità. 
Nelle sedi comunali, inoltre, sono già 
presenti numerosi u�ci vuoti che 
potrebbero essere utilizzati come sede 
per lo Sportello.
Qual è lo stato dell’arte? Durante la 
precedente amministrazione, già 
pochissimi mesi dopo l'insediamento,

• IN PRIMO PIANO



Ci tengo a sottolineare, che i due 
dipendenti comunali formati nel 2019, 
sono tuttora in servizio, e quindi 
costituiscono una risorsa umana 
interna da poter immediatamente 
impiegare nella costituzione di uno 
Sportello Europa. La mia mozione 
proposta durante lo scorso consiglio 
comunale si pone in continuità con un 
percorso già iniziato nel 2019 e al quale 
ho sempre inteso dare seguito e 
concretizzare.
Nel prossimo consiglio comunale, 
quando si discuterà la sua mozione, 
riuscirà ad ottenere anche un 
cronoprogramma per l’istituzione dello 
sportello?
È mia intenzione fare in modo che lo 
Sportello Europa sia operativo nel 
minor tempo possibile. Considerando, 
come già detto, che il Comune già 
dispone di tutti i requisiti utili per una 
sua rapida apertura e concreto 
funzionamento. Già nei mesi scorsi ho 
suggerito all'amministrazione 
comunale di partecipare ad alcuni 
bandi diretti della Commissione 
europea, pur senza il supporto di un 
u�cio Europa, ma per dare 
immediatamente risposte ai cittadini e 
iniziare già ad operare in una ottica 
europea e intercettazione fondi. 
Pertanto, oltre a richiedere un 
cronoprogramma in sede di consiglio 
comunale, sarà mia premura sollecitare 
l'amministrazione con proposte che 
possano valorizzare il nostro territorio.
                                                 Gianni Gliatta

• IN PRIMO PIANO



In breve

I Carabinieri della Stazione di San Marco 

in Lamis hanno eseguito una ordinanza 

di custodia cautelare in carcere, emessa 

dal Giudice per le indagini preliminari del 

Tribunale di Foggia su richiesta della 

locale Procura della Repubblica, nei 

confronti di due sanseveresi accusati di 

aver consumato, una serie di furti d'auto

Le investigazioni, condotte dai 

Carabinieri sotto la direzione della 

Procura di Foggia, hanno consentito di 

raccogliere elementi indicativi del 

coinvolgimento dei due indagati in una 

serie di furti – almeno 4 - consumati tra 

i mesi di ottobre e dicembre 2023 nei 

comuni di San Marco in Lamis, San 

Giovanni Rotondo, altri centri della 

Provincia di Foggia e Termoli.

Furti d'auto

Convocato consiglio 
comunale a S. Severo
 Il Presidente del Consiglio Comunale 

di San Severo, Ciro Cataneo, ha 

convocato il Consiglio Comunale, in 

prima convocazione, per le ore 

10,30 di giovedì 18.04.2024 e, in 

seconda convocazione, per le ore 

09,30 di venerdì 19.04.2024, presso 

la Sala Consiliare “Luigi Allegato” del 

Palazzo di Città 



Il progetto "Mi Sta a Cuore", realizzato 
congiuntamente dalle associazioni il 
Cuore Foggia ed E.R.A., il 13 aprile ha 
fatto tappa al Liceo Scientifico “Marconi” 
di Foggia. L'obiettivo principale? Dotare 
gli studenti delle classi quarte e quinte 
delle competenze necessarie per 
a�rontare situazioni di emergenza, 
attraverso la corretta applicazione delle 
manovre di rianimazione cardio-
polmonare e l'utilizzo del defibrillatore 
semiautomatico.
“A�rontare l'emergenza – spiega Jole 
Figurella, presidente de Il Cuore Foggia - 
non è solo un compito tecnico, ma 
rappresenta un dovere civico verso la 
comunità. Con questo spirito, i 200 
ragazzi partecipanti hanno abbracciato 
con entusiasmo l'opportunità di acquisire 
queste preziose competenze, sostenuti 
dalla preside Piera Fattibene e dal corpo 
docente del liceo”.

Il programma ha visto una lezione teorica 
basata sui video di IRC, corredata da un 
manuale che illustra le nuove linee guida per la 
gestione dell'arresto cardiaco e della 
disostruzione delle vie aeree. 
Successivamente, i ragazzi si sono cimentati 
nella pratica con l'ausilio di manichini, divisi 
in gruppi da 100 e a�ancati da 5 istruttori IRC 
e 20 soccorritori. “Il riscontro dell'evento – 
spiegano gli organizzatori - è stato 
estremamente positivo, con una 
partecipazione attiva ed entusiasta da parte 
degli studenti. Questo successo sprona le 
nostre associazioni a continuare la di�usione 
di queste preziose procedure salvavita, con 
l'obiettivo di coinvolgere sempre più scuole. 
Come recita un antico detto, ‘una fotografia 
vale più di mille parole’, e oggi siamo testimoni 
di ragazzi pronti a mettere in pratica il valore 
di questa massima. Perché, ricordiamolo, chi 
salva una vita... salva il mondo intero”.

“Mi Sta a Cuore” arriva al 
al liceo Marconi di Foggia



Una "Community Library" 
per Torremaggiore

Il Comune di Torremaggiore 
celebra il completamento del 
progetto "Community Library - 
Biblioteca di Comunità", grazie al 
quale è stata recuperata e 
digitalizzata la preziosa 
Biblioteca Storica di 
Torremaggiore (BIST). Questo 
importante risultato non solo 
arricchisce la conoscenza e 
tramanda la memoria storica 
della comunità, ma rende anche 
la cultura più accessibile a tutti i 
cittadini. Infatti grazie a questo 
finanziamento, la BIST diventa 
uno spazio culturale aperto a 
tutti, arricchito da centinaia di 
volumi recuperati e digitalizzati, 
tra cui quelli appartenenti al 
fondo De Angelis e quelli degli 
Autori Locali. In occasione della 
cerimonia di inaugurazione, il 
Sindaco Emilio Di Pumpo ha 
evidenziato questo importante 
traguardo per la crescita 
culturale e storica della città, che 
contribuirà ulteriormente alla 
diffusione della cultura e al 
coinvolgimento attivo della 
comunità. "La Biblioteca Storica 
di Torremaggiore (BIST) - 
spiegano il Sindaco Emilio Di 
Pumpo e l'assessore ai lavori 
pubblici, Luigi Schiavone e 
l'assessore alla Cultura Ilenia 
Coppola - rappresenta un 
importante passo avanti nella 
promozione della cultura e della 
storia della nostra cittadina.

La BIST sarà un tesoro per la nostra 
comunità, un luogo dove la conoscenza 
è alla portata di tutti e dove la nostra 
storia è conservata e valorizzata.
Guardando al futuro, auspico che la 
Biblioteca Storica di Torremaggiore 
diventi un centro vivace di attività 
culturali e di scambio di idee, un luogo 
in cui le generazioni presenti e future 
possano incontrarsi, imparare e 
crescere insieme. Continueremo a 
investire nelle nostre risorse culturali e 
a promuovere la partecipazione attiva 
dei cittadini, affinché la nostra città 
possa prosperare e svilupparsi in 
armonia.
Invito quindi tutti i cittadini di 
Torremaggiore a prendere parte alle 
attività della BIST e a contribuire con il 
loro entusiasmo e la loro passione alla 
crescita della nostra comunità".



Parco Volontari per la Pace 
di Foggia ripulito dai rifiuti

Il 22 Aprile di ogni anno si celebra la 
Giornata Mondiale della Terra. Si tratta 
della più grande manifestazione 
ambientale per la salvaguardia del 
nostro Pianeta e quest'anno la 
ricorrenza vuole portare al centro del 
dibattito il tema «Planet vs Plastic» 
(Pianeta contro Plastica).
L’appuntamento si pone l’obiettivo di 
chiamare tutti – governi, imprese, 
cittadini – ad investire nel nostro 
Pianeta e nelle generazioni future, 
ponendo fine alla plastica per il bene 
della salute umana. Ecco perché il 
gruppo de La Via della Felicità di Foggia 
ha deciso di organizzare un altro 
intervento di raccolta rifiuti in un’area 
verde della città: Parco Volontari per la 
Pace. Domenica mattina si sono ritrovati 
alcuni cittadini foggiani e hanno 
raccolto tutto ciò che era disperso tra 
aiuole e giardini del parco. 

Tra queste bottiglie di plastica, bottiglie 
di vetro, cartacce, lattine, cartoni di 
latte e bevande e molto altro, per un 
totale di più di una decina di sacchi. Il 
gruppo vuole dare anche il benvenuto 
alla nuova volontaria Sig.ra Concetta, 
che ha deciso di unirsi agli interventi di 
riqualificazione urbana. Marina 
Biancardino, responsabile del gruppo, 
vuole ricordare le parole 
dell’umanitario L. Ron Hubbard, autore 
della guida al buon senso per una vita 
migliore La Via della Felicità “L’Uomo ha 
raggiunto la capacità potenziale di 
distruggere il pianeta. Ora deve essere 
portato al punto di essere in grado di 
salvarlo e di agire per farlo. Dopotutto è 
il posto in cui viviamo.” Ecco perché il 
gruppo vuole invitare chiunque desideri 
unirsi alla prossima iniziativa che si 
terrà il prossimo week-end.





social

I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...



social



T E R R I T O R I O

Laura Formenti il 
19 aprile a Foggia

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Storia e 
armonie dal 
‘400 al ‘900 

al "Lanza"

In mostra i 
progetti che 
rivoluzionano  

il territorio



FINANCIAL 
FOCUS

OSPITE, SAVERIO RUSSO, ORDINARIO DI STORIA 
MODERNA PRESSO L'UNIVERSITÀ DI FOGGIA

Giovedì 18 aprile 2024, alle ore 16.00, 
presso l'Aula Magna "L. Scillitani" del Liceo 
Classico “V. Lanza” si terrà l’incontro 
“Foggia attraverso i secoli: storia e 
armonie dal ‘400 al ‘900”.
Ospite dell’appuntamento culturale, che 
vedrà la partecipazione degli alunni del 
corso di Giornalismo, impegnati in attività 
didattiche-laboratoriali, sarà Saverio 
Russo, Ordinario di Storia Moderna presso 
l'Università di Foggia e Presidente 
Regionale del FAI, nonché Presidente del 
Conservatorio “U. Giordano” di Foggia. Il 
Prof. Russo offrirà una profonda analisi 
della storia di Foggia dal Quattrocento al 
Novecento. Dopo i saluti della dirigente 
scolastica Mirella Coli, l'introduzione 
all'evento sarà curata da Grazia Vetritto, 
docente di Latino e Greco nonché 
Funzione Strumentale Alunni e Referente 
PNRR-Giornalismo. A moderare il 
dibattito, animato e coperto 
mediaticamente dagli alunni del corso, 
sarà la giornalista Annalisa Graziano, 
esperta del laboratorio PNRR di 
giornalismo. L'evento proseguirà con il 
concerto "NeoClassica Daunia" a cura del 
M° Francesco Mastromatteo (violoncello), 
Delegato del Direttore del Conservatorio 
“U. Giordano” di Foggia, sezione staccata 
di Rodi Garganico e del M° Vincenzo 
Galassi (pianoforte), Docente di Pianoforte 
presso la Scuola Civica Musicale “Ritucci” 
di Vasto.

Storia e armonie 
dal ‘400 al ‘900, 
al liceo  “Lanza” 



I PROGETTI CHE 
RIVOLUZIONANO 
IL TERRITORIO 
IN "MOSTRA" A 

PALAZZO DOGANA
Si terrà nel pomeriggio di martedì 16 
aprile la presentazione dei progetti 
partecipanti ai concorsi di 
progettazione internazionali che hanno 
permesso ad alcuni Comuni della 
provincia di Foggia e 
all’amministrazione Provinciale di 
allargare gli orizzonti per la 
valorizzazione del territorio seguendo i 
canali della trasparenza e del  giusto 
riconoscimento del lavoro degli 
architetti, paesaggisti e pianificatori.
“Abbiamo messo in moto una best 
practies – spiega Francesco Faccilongo, 
Presidente dell’Ordine degli Architetti 
P.P.C. della provincia di Foggia - che ha 
dato subito importanti risultati 
considerando la partecipazione di studi 
tecnici provenienti da tutta Italia e 
persino da alcuni Paesi Europei, 
professionisti che si sono spesi per la 
realizzazione di progetti, tutti molto 
interessanti. Un grande risultato 
ottenuto attraverso la consapevolezza e 
lungimiranza di alcuni arguti e sensibili 
amministratori pubblici ai quali va il 
nostro plauso e gratitudine”. Questo il 
programma dell’evento in programma 
martedì prossimo: Alle ore 16.00 i saluti 
istituzionali dell’avv. Giuseppe Nobiletti 
Presidente della Provincia di Foggia, 
Arch. Maria Pecorelli Assessore 
Urbanistica,

Questo il programma dell’evento in 
programma martedì prossimo:
Alle ore 16.00 i saluti istituzionali 
dell’avv. Giuseppe Nobiletti Presidente 
della Provincia di Foggia, Arch. Maria 
Pecorelli Assessore Urbanistica, Lavori 
Pubblici del Comune di Vieste, arch. 
Alfredo De Biase Coordinatore 
progetti speciali e valorizzazione 
Ministero della Cultura - Archivio di 
Stato di Foggia, arch. Francesco 
Faccilongo Presidente dell'Ordine degli 
Architetti P.P.C. della provincia di 
Foggia. Introduce e modera I lavori 
l’arch. Stefania Paradiso Consigliere 
dell'Ordine degli Architetti P.P.C. della 
provincia di Foggia. A seguire l’arch. 
Alessandro Panci Presidente 
dell’Ordine degli Architetti P.P.C. della 
provincia di Roma, il quale terrà un 
intervento su “I concorsi di 
Progettazione”, subito dopo si aprirà il 
momento con la “Menzione Progetti 
Partecipanti e la Proclamazione dei 
Progetti Classificati e Vincitori”: 
Vieste: Riqualificazione del lungomare 
E. Mattei e del lungomare Europa 
Foggia: Polo Scolastico per le Arti, San 
severo/Apricena: Ciclovia Turistica 
Transgarganica. 
Alle 17.30 è prevista l’inaugurazione 
della mostra temporanea dei progetti 
vincitori e classificati, presso la 
Galleria d’Arte Moderna di Palazzo 
Dogana a cura della Commissione 
Politiche Culturali e della 
Comunicazione dell'Ordine degli 
Architetti P.P.C. della Provincia di 
Foggia.



Domani la presentazione del cartellone 
di eventi alle ore 10 a Palazzo di Città

Sì terrà martedì 16 aprile alle ore 10, nella sala giunta di Palazzo di Città, la conferenza stampa di 
presentazione della nuova edizione del Festival del Nerd di Foggia. Il Festival del Nerd da anni è 
diventato punto di riferimento per i tanti appassionati di fumetto, cosplay, games e youtubers, e 
quest’anno per la prima volta avrà il partenariato del Comune di Foggia e si svolgerà nel centro 
cittadino, Alla conferenza parteciperanno Maria Aida Episcopo, Sindaca di Foggia; Alice Amatore, 
assessora alla Cultura; Rocco Scotellaro, presidente Associazione Festival del Nerd; Giuseppe 
Guida, direttore artistico; Francesca Capone, coordinamento attività area Fumetto, Stefano 
Santangelo de Il Covo del Nerd, partner della manifestazione. L’evento, organizzato 
dall’Associazione ‘Festival del Nerd’ in collaborazione con il Comune di Foggia, gode del supporto 
di Covo del Nerd, Scuola del Fumetto Gulliver di Foggia, Università degli Studi di Foggia e Polo 
Bibliomuseale di Foggia. Anche per questa edizione sono previsti ospiti di grande rilievo e tante 
novità, e la presenza di numerosi stand i cui gestori arriveranno da tutta Italia e che offriranno 
agli appassionati del settore l’occasione di acquistare e scoprire tanti prodotti del mondo nerd, 
fumetti, gadget, action figure e tanto altro. In esclusiva assoluta è prevista la mostra, presso la 
Galleria d'arte Moderna di Palazzo Dogana, dei disegnatori Elena Casagrande e Carmine di 
Giandomenico, mentre al Palazzetto dell'Arte di Foggia intitolato ad Andrea Pazienza verrà 
allestita l'esposizione dei lavori di Luca Maresca: sono tre tra i più importanti autori del panorama 
fumettistico italiano. Confermata la presenza di Luca Maresca, autore del manifesto dell’edizione 
2024, Simona Simone, Lorenzo Coltellacci, Emiliano Barletta, Giuseppe Sansone, Buong, Alessio 
Fortunato, Marco e Stefano Chiuchiarelli, Germano Massenzio, Katia Centomo. Gli ospiti saranno 
impegnati in incontri con i fans e in performance live.



Laura Formenti arriva a Foggia con “Drama Queen”  
al Piccolo teatro impertinente venerdì 19 aprile

Ultimo appuntamento con la fortunata rassegna di stand-up comedy 
organizzata dalla Piccola compagnia impertinente. Dopo il successo 
degli show di Pietro Sparacino  e Alessandro Gori, alias “Lo 
Sgargabonzi”, venerdì 19 aprile, alle 21, sarà la volta di Laura 
Formenti salire sul palco del Piccolo teatro impertinente di Via 
Castiglione. Dissacrante e ironica, molto seguita sui social, Laura 
Formenti arriva a Foggia con “Drama Queen”, dopo aver raccolto 
consensi in Italia e all’estero.

Scritto insieme a Giuseppe Della 
Misericordia e Gianluca Ettori, lo 
spettacolo è un dramma lungo una vita 
raccontato in un esilarante monologo. 
Sogni visti come fallimenti dai tuoi 
genitori, timidezza patologica, soldi che 
non bastano mai, lavori precari, letti a 
soppalco e amori… quale amori? Di cosa 
rideremmo se non ci fossero i drammi? 
Tagliando tutte le parti noiose, quello che 
resta delle nostre vite sono risate e 
tragedie. Spazio dunque ai drammi, 
spesso inventati, perché attirano 
l’attenzione degli altri. E perciò meglio 
trattarli con dissacrante ironia della 
regina dei patemi. Laura Formenti è una 
delle più conosciute stand-up comedian 
italiane, finalista a Italia’s Got Talent 2021 
e virale sul web col video “Se fossi un 
uomo…”. In tv è uno dei volti fissi della 
stand-up comedy di Comedy Central e ha 
partecipato a Colorado e Domenica 5. Nel 
2021 Serena Dandini l’ha chiamata a fare 
parte del progetto “Vieni avanti cretina”. 
Attrice e performer, è da anni impegnata 
in diverse produzioni italiane e 
internazionali. “Siamo contenti che la 
rassegna comica, curata da Antonio 
Diurno, sia stata molto apprezzata dal 
pubblico – dichiara Pierluigi Bevilacqua, 
direttore artistico della Piccola 
compagnia impertinente 

Nomi celebri di stand-up comedian come 
quelli che siamo riusciti ad intercettare 
hanno elevato la qualità della nostra 
proposta, catturando l’attenzione di 
spettatori attenti e incuriositi da questo 
genere comico. Il nostro teatro, come ho 
già detto, è divenuto un presidio 
importante in città e non solo”.



Paganini in Jazz
Il sesto evento della Terza stagione concertistica 
dell’Orchestra ICO “Suoni del Sud” propone 
un’esperienza musicale che trascende i generi, 
combinando la maestria classica con l’innovazione del 
jazz. “Paganini in Jazz”, evento in programma il 19 
aprile, alle 20.30, al Teatro Giordano di Foggia, 
presenta una trascrizione dei celebri Capricci del 
violinista e compositore genovese Niccolò Paganini, 
realizzata da Roberto Molinelli, che incorpora ritmi 
tipici brasiliani e sudamericani, come Samba, Bossa, 
Choro, Afoxè, Marcha Rancho, con un omaggio al 
Tango. Sul palco, insieme all’Orchestra ICO “Suoni del 
Sud” diretta dal maestro Molinelli, si esibiranno il 
violinista Ettore Pellegrino e il Trio Nosso Brasil, 
specializzato in musica brasiliana e sudamericana, 
composto da Gianluca Persichetti (chitarra), Andrea 
Avena (basso) e Stefano Rossini (batteria).
“Paganini in Jazz” si annuncia come un viaggio 
musicale affascinante, grazie alla straordinaria duttilità 
del solista Ettore Pellegrino, che si alternerà tra 
l’esecuzione classica dei Capricci, accompagnato 
dall’orchestra, e la riscrittura di ognuno di essi in 
versione jazz. Quest’ultima darà ampio spazio 
all’improvvisazione legata ai ritmi latinoamericani, resa 
possibile anche dalla presenza del Trio Nosso Brasil.
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RIAVVOLGIAMO IL FILM DELLA PARTITA

Accelerata del Foggia in zona 
playoff dopo il chiaro successo sul 
Potenza di sabato sera. Rossoneri 
che si impongono ai rossoblù 
dell’ex Marchionni, esonerato a 
fine gara, e si riappropriano della 
zona playoff nonostante le tante 
assenze per squalifiche e infortuni 
che privano il Foggia di ben nove 
uomini. In apertura di gara al 7’ è il 
Potenza a farsi vedere dalle parti 
di Perina con una conclusione di 
Volpe che muore tra le braccia 

dell’estremo difensore rossonero. 
La gara si sblocca al secondo 
minuto di recupero della prima 
frazione di gara con il Foggia che 
si porta in vantaggio con Salines 
che con un preciso colpo di testa, 
sugli sviluppi di un angolo calciato 
da un positivo Rolando, infila alle 
spalle di Alastra. Nella ripresa, in 
apertura, sono i padroni di casa 
che si rivedono con Volpe che si 
destreggia tra le maglie rossonere 
ma conclude sul fiondo.

DI TIZIANO ERRICHIELLO

90 Minuti per dare un 
senso a questo campionato



Al 49’ l’episodio che condizionerà 
molto il prosieguo della gara del 
Potenza. Schiattarella, sotto lo 
sguardo del direttore di gara, 
rifila una manata a Vezzoni a 
gioco fermo e prende anzitempo 
la via degli spogliatoi lasciando i 
padroni di casa in inferiorità 
numerica. Ne approfitta il Foggia 
che continua la sua partita senza 
inutili arrembaggi. Al 62’ è 
Rolando dal limite a tentare la 
via della rete palla di poco a lato. 
Cinque minuti più tardi il Foggia 
raddoppia con Gagliano, ex della 
partita, che ribadisce in rete una 
corta respinta di Alastra uscito 
sui piedi di Rolando.  2-0 e gara 
che si fa in discesa per i 
rossoneri che dapprima all’88’ 
sfiorano la terza marcatura con

Vezzoni che si vede deviare in 
angolo una conclusione 
ravvicinata e poi raggiungono il 
tris nell’ultimo dei cinque 
minuti di recupero accordati 
dal direttore di gara. E’ Marino 
dalla distanza a colpire 
l’incrocio dei pali alla sinistra di 
Alastra e sulla respinta dei 
legni è lesto Antonacci a 
insaccare in rete la sua prima 
marcatura in maglia rossonera. 
Festeggiano a fine gara i 
rossoneri sotto lo spicchio 
riservato ai tifosi ospiti. I 
rossoneri mettono una seria 
ipoteca sulla partecipazione ai 
prossimi spareggi playoff e 
domenica prossima derby da 
dentro o fuori con l’Audace 
Cerignola allo Zaccheria.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Tornare alla vittoria per riportarsi 
sulla ruota della zona playoff, tornata 
distante una sola lunghezza, questo 
era l’obiettivo prefissato in casa 
Audace all’alba del derby con il 
Francavilla.  Le cicogne rispondono 
presenti, tanto da imporsi con un 
secco 3-0 sulla Virtus, conquistando 
cosi il primo dei due derby che 
attende la formazione ofantina, che in 
un solo colpo ritorna nella scia dei 
cugini del Foggia, aprendo le porte ad 
una settimana di passione che al 
tempo stesso farà tremare le vene, 
visto che quello che andrà in scena 
domenica sera allo Zaccheria, sarà un 
autentico spareggio playoff. Per uno 
strano gioco del destino,le reti che 
hanno consentito alle cicogne di 
conquistare il derby con il Francavilla, 
portano la firma proprio di due ex 
rossoneri, ossia' Coccia  autore del 
momentaneo 1-0, seguito dalla 
doppietta di D'Andrea, che nel giro di 
undici minuti, trafigge Branduani 
prima con un preciso stacco di testa , 
su cross neanche a farlo apposta di 
Coccia, per poi ripetersi con una 
conclusione all’incrocio dei pali che 
spedisce il match agli archivi ed il 
Cerignola nuovamente nella scia della 
zona playoff.  Soddisfatto mister 
Raffaele che al termine del derby non 
nasconde la propria soddisfazione.

"A mio giudizio i ragazzi hanno 
disputato almeno tre partite di 
categoria superiore per  
espressione di gioco, disputando 
un’ottima partita anche a 
Picerno, dove avremmo meritato 
almeno un punto, purtroppo è 
un momento in cui non 
concretizziamo la grande mole di 
gioco che produciamo,ma sono 
anche convinto che con le 
prestazioni, i risultati con il 
tempo arrivano. Questo era il mio 
cruccio, la vittoria con la Virtus ci 
consente di salvarci 
matematicamente,soprattutto 
perché  visto come corrono 
dietro non fare punti sarebbe 
stato deleterio. Ora abbiamo due 
partite in cui cercheremo di 
raggiungere la qualificazione per 
i play off". 

UNA VITTORIA CHE APRE 
LE PORTE DEI PLAY OFF



Spesso succede che non bastano tutte le 
parole per descrivere le emozioni. Se non 
credete nella realizzazione dei sogni 
allora dovete venire a guardare le partite 
del CUS Foggia. Negli occhi di ogni 
giocatore si legge la voglia di vincere, di 
lottare su ogni pallone e di non mollare 
fino alla sirena finale. Sabato pomeriggio 
al Pala Melfi di Brindisi i ragazzi di coach 
Ciccone hanno compiuto una nuova 
impresa contro una squadra tosta e che 
gioca bene a pallacanestro. Non era 
facile, tutto è successo nell’ultimo quarto 
di gioco quando i padroni di casa sono 
avanti 47-38. Per i ragazzi del CUS Foggia 
vale il principio un passo alla volta fino al 
traguardo. E alla fine  sono riusciti a 
confezionare una bellissima vittoria 
frutto di un lavoro intenso dove ognuno 
di loro ha dato il suo contributo. La gara 
in breve: Coach Ciccone manda in campo 
Aliberti, Lioce, Olivieri, Dell’Aquila e 
Morelli. Il Brindisi risponde con 
Polifemo, Minò, Labate, Mazzarese e 
Llaver. Primo quarto sostanzialmente in 
equilibrio con i cussini che chiudono 
avanti 8-10. Nel secondo quarto l’Armeni 
Brindisi mette la freccia e prova a fare 
sua la partita. Il CUS non demorde e con 
Morelli ispirato da fuori area resta nella 
scia. Alla pausa lunga il tabellone dice 
25-18. Nel terzo quarto botta e risposta 
tra le due squadre. Per il Brindisi il play 
Llaver guida l’avanzata mentre tra i 
cussini la coppia Morelli/Dell’Aquila 
materializza gli sforzi della squadra. Alla 
sirena i padroni di casa guadagnano 
ancora due punti e si portano sul 47-38. 
Negli ultimi dieci minuti succede di 
tutto. 

 Il CUS subisce subito due tiri liberi e va a 
-11. Coach Ciccone cambia strategia e 
gioca con una difesa a zona (2-3) per 
neutralizzare Mazzarese, il giocatore più 
pericoloso. A metà quarto sei punti 
separano le due squadre. Un’intuizione di 
Eugenio Padalino e una tripla di Marinelli 
riaccendono le speranze del CUS che 
subito dopo mette la freccia e si porta a 
+1. Nel frattempo il play argentino Llaver 
esce per 5 falli dopo un infortunio 
accidentale che l’ha tenuto fuori qualche 
minuto. Nel finale Dell’Aquila segna due 
punti pesantissimi che valgono il +3 e 
prima della sirena i tiri liberi di Morelli 
consolidano il vantaggio. Per i ragazzi di 
Ciccone questa è una vittoria 
pesantissima e sabato prossimo al 
PalaRusso si giocano la possibilità di 
conquistare, per la prima volta nella 
storia quasi ventennale, la promozione in 
serie C unica.
                                                   Gianni Gliatta

Il CUS Foggia espugna 
Brindisi, serie C più vicina

TABELLINO
Assi Basket Brindisi – CUS Foggia 

55-58 (8-10; 17-8; 22-20; 8-20)
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